



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**

# POLICIACO

**Síntesis informativa**

**RECIBE 5 PLOMAZOS**

## Dejan a 'El Marro' como coladera

**Acribillan a ex reo y hieren a familiar en la Agrícola Oriental**

Un hombre de 28 años conocido como "El marro" fue ejecutado la noche del sábado en la la calle Sur 18, colonia Agrícola Oriental.

Alfredo Joseph S, quien tenía dos ingresos a reclusorios de la ciudad por cargos de robo agravado y posesión de cocaína, murió a causa de cinco disparos.

Raquel M, tía de la víctima, contó a agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que su familiar avisó que saldría a la tienda pero al llegar a la calle, dos personas que llegaron en un carro blanco marca Volkswagen se acercaron a él y le dispararon en ocho ocasiones.

"El marro" recibió un disparo en la cabeza, dos en el tórax, uno en el brazo derecho y uno más en el glúteo derecho, todos de proyectil calibre 9 milímetros.

Testigos de los hechos señalaron que el sitio es conocido como el Callejón del Sapo y es uno punto de venta de droga. Personas que no proporcionaron su nombre señalaron que la víctima también se dedicaba a la venta de sustancias prohibidas en la zona y que tenía rivalidad con otros grupos. *Redacción*

Fecha:

15/11/21

Sección:

Comunidad

Página:

22

**EXCELSIOR**

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Cuartoscuro

**A UN COSTADO DE INSURGENTES**

## **CUERPO CALCINADO EN GAM**

Una mujer que sacó a pasear a su perro encontró un cuerpo calcinado en la colonia Guadalupe Insurgentes, por lo que llamó al 911, tras lo cual llegaron agentes de la SSC y peritos. Por los primeros hallazgos se presume que es una mujer la víctima.

— De la Redacción

## Hallan cuerpo calcinado cerca de sede de la PBI

ELTHON GARCÍA

El cuerpo de una persona calcinada fue hallado en la Colonia Guadalupe Insurgentes, Alcaldía Gustavo A. Madero, a unos 100 metros de una estación de la Policía Bancaria e Industrial (PBI).

Por las condiciones en las que se encontraba, las autoridades estimaron que ahí mismo le prendieron fuego, pero no pudieron determinar si correspondía a un hombre o una mujer.

Según reportes policiales, también presentaba signos de violencia, pues se le apreciaban las manos atadas y la cabeza cubierta con una prenda blanca.

Alrededor de las 7:00 horas fue descubierto por una vecina que paseaba a sus perros en un área verde, ubicada junto a un distribuidor vial que conecta Avenida Insurgentes Norte con Eje 3 Norte Avenida Cuitláhuac, Avenida Politécnico Nacional y Eje Central Avenida 100 Metros.

“Yo lo encontré porque salgo con mis perros. Se ve que ya tenía rato ahí porque (el fuego) ya se había apagado”, relató la mujer.

Minutos después se sumaron uniformados preventivos y paramédicos de la Cruz Roja, quienes sólo cumplieron con el protocolo, cubrieron a la víctima con una sábana azul y colocaron un perímetro de seguridad.

A unos metros de distan-



■ Peritos de la Fiscalía capitalina buscan indicios en los alrededores.

### Vecina que reportó el hallazgo

“Yo lo encontré porque salgo con mis perros. Se ve que ya tenía rato ahí porque (el fuego) ya se había apagado”.

cia, localizaron tres envases de cerveza y una lata de aerosol.

Aunque los agentes no tenían claro que los objetos arrojen más información sobre el crimen, peritos de la Fiscalía capitalina los retiraron como parte de las evidencias del hallazgo.

En junio de 2019, un hombre en condición de calle fue calcinado mientras dormía en un camellón aledaño al Monumento a La Raza, a un kilómetro de distancia.

## Una transeúnte reportó el hallazgo por la mañana; nadie vio fogatas en la noche

Junto al puente del distribuidor vial que conecta avenida de los Insurgentes con el Eje Central, socorristas de la Cruz Roja y policías encontraron el cuerpo calcinado, al parecer de una mujer.

La mañana de ayer se recibió la alerta de que había un cuerpo calcinado en ese punto; servicios de emergencia acudieron para constatar que los restos carbonizados estaban en el sitio, donde también en-

contraron una lata de pintura, envases de bebidas y piedras.

Investigadores consideran que la lata de aerosol posiblemente se utilizó para incinerar a la víctima.

Las piedras encontradas tenían rastros de hollín, como si el cuerpo se hubiera puesto sobre ellas.

Se estima que el crimen fue cometido en la madrugada, por lo que al parecer no hubo testigos de lo ocurrido.

A unos 100 metros del sitio en donde se encontró el cadáver hay una estación de la Policía Bancaria y en avenida de los Insurgentes también hay una cámara del C5 que será analizada para buscar datos de los responsables.

**INDAGAN.** Los indicios y el cuerpo de la víctima fueron llevados a la fiscalía de homicidios para comenzar la averiguación por el crimen.

Hasta octubre pasado la Fiscalía General de Justicia capitalina tenía registrado 45 homicidios de mujeres durante el año 2021.



HALLAN A MUJER CALCINADA

**AL CARBÓN**

# CALIENTAN PA' ENFRIAR

**DESCUBREN  
UN CALCINADO  
ATADO DE LAS  
MANOS, A  
100 METROS  
DE CUARTEL DE SSC**

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El cuerpo de una persona calcinado fue encontrado en la Colonia Guadalupe Insurgentes, Alcaldía Gustavo A. Madero, a unos 100 metros de una estación de la Policía Bancaria e Industrial (PBI).

Por las condiciones en las que se encontraba, las autoridades estimaron que ahí mismo le prendieron fuego, pero no pudieron determinar si correspondía a un hombre o una mujer.

Según reportes policiales, también presentaba signos de violencia, pues se le apreciaban las manos atadas y la cabeza cubierta con una prenda blanca.

Alrededor de las 7:00 horas fue descubierto por una vecina que paseaba a sus perros en un área verde, ubicada junto a un distribuidor vial que conecta Avenida Insurgentes

**||** Primero toqué el botón (de auxilio), pero como nadie me respondió, entonces fui al módulo que está del otro lado y ya fue que los policías vinieron".

**Vecina**

Norte con Eje 3 Norte Avenida Cuitláhuac, Avenida Politécnico Nacional y Eje Central Avenida 100 Metros.

"Yo lo encontré porque salgo con mis perros. Se ve que ya tenía rato ahí porque (el fuego) ya se había apagado", relató la mujer.

El cuerpo estaba boca arriba debajo de la estructura de concreto que sostiene el distribuidor vial.

En un muro aledaño se observaba una mancha de hollín, provocada por la combustión.

Minutos después se sumaron uniformados preventivos del Sector Tepeyac y paramédicos de Cruz Roja, quienes sólo cumplieron con

el protocolo, cubrieron a la víctima con una sábana azul y colocaron un perímetro de seguridad.

A unos metros de distancia, localizaron tres envases de cerveza y una lata de aerosol.

Aunque los agentes no tenían claro que los objetos arrojen más información sobre el crimen, peritos de la Fiscalía capitalina los retiraron como parte de las evidencias del hallazgo.

A inicios de junio de 2019, un hombre en condición de calle fue calcinado mientras dormía en un camellón aledaño al Monumento a La Raza, a un kilómetro de distancia.

Fecha:

15/11/21

Sección:

CIUDAD

Página:

4

### MUERE TRAS DERRAPE

Un joven que conducía una motocicleta falleció tras sufrir un accidente en la Colonia Industrial Vallejo, Alcaldía Azcapotzalco. Las primeras hipótesis indican que derrapó al pasar un tope a alta velocidad, pero las autoridades indagan si también chocó contra algún vehículo u objeto fijo, pues la llanta delantera se desprendió.

Fecha:

15/11/21

Sección:

LA ROJA

Página:

2

VALENTE ROSAS: EL GRÁFICO



## BIKER MUERE TRAS CAER DE SU 'POTRO'

Un hombre murió al derrapar la moto que conducía sobre avenida Ceylán casi esquina con Oriente 146 en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco. La caída pudo deberse a una colisión con algún vehículo, aunque no se encontró a ningún otro conductor, ya que la moto perdió la llanta delantera. Informes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana apuntan que el accidente ocurrió alrededor de las 7 de la mañana.